



BUSINESS CORPORATIONS ACT
NOTICE OF CESSATION OF BUSINESS WITHIN
THE NORTHWEST TERRITORIES
LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS
AVIS DE CESSATION D'ACTIVITÉ COMMERCIALE
DANS LES TERRITOIRES DU NORD-OUEST

FILED – DÉPÔT <i>Internal Use Only/À Usage Interne Seulement</i>
File : _____
Date : _____
REGISTRAR OF CORPORATIONS REGISTRAIRE DES SOCIÉTÉS

1) NAME OF CORPORATION

1) DÉNOMINATION SOCIALE DE LA SOCIÉTÉ

2) Notice is hereby given that the above-mentioned corporation, incorporated under the laws of

2) Avis est par les présentes donné que la société par actions susmentionnée, constituée sous le régime des lois de

and registered under Part XXI of the *Business Corporations Act* of the Northwest Territories, has ceased to carry on business in the Northwest Territories as defined by Section 279 of said Act, and application is hereby made to the Registrar of Corporations to cancel the registration of the Corporation pursuant to subsection 294(4) of said Act.

et enregistrée en vertu de la partie XXI de la *Loi sur les sociétés par actions* des Territoires du Nord-Ouest, a cessé d'exploiter une entreprise aux Territoires du Nord-Ouest au sens de l'article 279 de cette loi, et demande est faite auprès du registraire des sociétés par actions d'annuler l'enregistrement de ladite société en conformité avec le paragraphe 294(4) de cette loi.

DATE	ORIGINAL SIGNATURE SIGNATURE ORIGINALE	TITLE (<i>Director, Officer, Solicitor</i>) TITRE (<i>Administrateur, Dirigeant, Avocat</i>)